



| le savoir vivant |

Vendredi 6 septembre 2019, 16h30

Auditoire C du Génopode / Unil-Sorge / Lausanne

# Leçon d'adieu

## Béatrice Desvergne

Professeur honoraire de l'Université de Lausanne au  
Centre Intégréatif de génomique de la Faculté de Biologie et Médecine

Entrée libre

La manifestation sera suivie d'un apéritif

 UNIL | Université de Lausanne  
 C.I.M.V.  
Faculté de biologie et de médecine



### Leçon d'adieu

## carnet de route

Arrivée à Lausanne en décembre 1992, j'ai eu la chance d'accomplir un voyage académique parfois compliqué, mais toujours passionnant ! Du sentiment d'accomplissement dans la pratique médicale à l'enthousiasme de la recherche en biologie moléculaire, des espoirs longuement entretenus autour des récepteurs nucléaires à la course aux mégadonnées dans l'ambition de pouvoir comprendre, peut-être, enfin... De l'action à la réflexion et réciproquement... C'est cet itinéraire, ses chemins de traverse et ses enseignements que j'aimerais partager avec vous lors de ma leçon d'adieu, qui se veut aussi une transition vers de nouvelles explorations.

### bienvenue et introduction

Prof Alexandre Reymond

*Directeur du Centre Intégréatif de Génomique*

### Intervenants

Prof Isabelle Decosterd

*Vice-Doyenne à la Faculté de Biologie et Médecine*

Prof Patrick Francioli

*Ancien doyen de la Faculté de Biologie et Médecine*

### Leçon d'adieu

Béatrice Desvergne

*Professeur honoraire de l'Unil au Centre Intégréatif de Génomique  
de la Faculté de Biologie et Médecine*